

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Youcef Reguigui s'impose au sprint

TROPICALE. Le coureur algérien a remporté hier, la 5e étape Lambaréné-Bifoun (82 km), au terme d'un sprint de feu. Il devance son coéquipier Yacine Hamza. À l'issue de ce parcours, l'Érythréen Natnael Tesfazion, 9e de la course d'hier, est toujours en tête au classement général, mais ne possède plus que deux secondes sur son poursuivant immédiat, Jordan Levasseur (Natura 4 Ever-Roubaix-Lille Métropole).

Prosper Sax NZE BEKALE
Bifoun/Gabon

L'ALGÉRIEN Youcef Reguigui, en remportant la 5e étape, Lambaréné-Bifoun, a confirmé la bonne santé des équipes et coureurs africains - hormis le Gabon - lors de cette 15e édition de la Tropicale Amissa-Bongo. En effet, les coureurs venus du continent ont été souverains, en remportant, pour le moment, quatre étapes sur cinq.

Au départ de Lambaréné, avec un circuit urbain intégré, personne ne voyait le sprinteur algérien s'imposer. Car, après cinq participations, le Fennec était toujours rentré bredouille à la maison. Aucune victoire d'étape à son actif. Mais depuis hier, le coureur de 30 ans offre ainsi à son pays, l'Algérie, une première victoire dans l'épreuve gabonaise. Tout un symbole!

S'agissant de la course, les choses sont allées très vite. D'abord une première échappée, par le Marocain El Kouraji et Du Plooy de l'équipe Pro Touc. Après 21 km, deux autres coureurs, Zacarias de l'équipe Bai Sicasal et Nikiema du Burkina Faso rejoignent le peloton de tête.

À 18 km de l'arrivée, l'écart se réduit considérablement. Puis apparaît dans le groupe, telle une flèche, Youcef Reguigui. Ce, après avoir observé la cadence de la course durant plusieurs minutes. Le sprint final sera meurtrier. Il sera le premier à passer sur la ligne d'arrivée. Quelle belle course !

Au classement général, l'Érythréen Natnael Tesfazion est toujours en tête, mais ne possède plus que deux secondes sur son poursuivant Jordan Levasseur (Natura 4 Ever-Roubaix-Lille Métropole). Emmanuel Morin est troisième à six secondes.



Youcef Reguigui (g) a offert hier à l'Algérie son premier succès sur la Tropicale.

À quand une victoire d'étape pour les Gabonais ?

PSNB
Bifoun/Gabon

APRÈS la victoire du Camerounais Clovis Kamzong Abessolo, lors de la 4e étape (Lambaréné-Mouila), la première d'un coureur de la sous-région, de nombreux compatriotes se sont interrogés sur la capacité des coureurs gabonais à remporter, au moins, comme l'a si bien fait le cycliste amateur camerounais, une étape de la Tropicale Amissa-Bongo qui se tient, chaque année, au mois de janvier dans notre pays. Peuvent-ils le faire ? "Le cyclisme n'existe au Gabon qu'au mois de janvier. Lors, justement, de la Tropicale Amissa-Bongo. Après cette semaine

de compétition, on ne parle plus de petite reine dans notre pays. Dans cette situation, comment espérer remporter, sans motivation, sans préparation aucune, une étape de la Tropicale ? Impossible ! Le cyclisme a ses exigences. Et nous n'allons pas réinventer la roue. Pis, quel est le plan de développement de cette discipline au Gabon ? Rien ! Si ce n'est faire du bruit et revendiquer, à la veille de chaque Tropicale, de meilleures conditions de préparation. Or, le plus important reste la mise en application d'un plan de développement cohérent de la discipline dans notre pays", nous a confié un féru de la petite reine.

Depuis lundi dernier, sur les six coureurs engagés, trois ont dis-



Que peuvent bien faire ces trois coureurs gabonais dont trois équipiers ont été disqualifiés ?

paru des écrans radars pour "résultats insuffisants". Le meilleur classement de nos compatriotes est à mettre à l'actif du jeune Glenn Morvan Moulingui, classé hier, lors de la 5e étape, 53e sur 81 coureurs. Quelle histoire ! Quinze ans après le lancement

de la Tropicale, n'est-il pas temps que les autorités sportives du pays se penchent sur cette question ? Il en va de la réputation de notre pays qui organise formidablement une compétition, avec des coureurs sans répondant.